



ほのぼのいすぐみ

日中のぼかぼかとしたお日さまがより温かく感じられる程、朝晩の冷え込みに晩秋の気配が深まる頃となり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。秋から冬へと変わりゆくこの頃、衣服をこまめに調整しながら、これから一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



大好きなアンパンマンバスに乗って近くの佐伎治神社へどんぐり拾いに行きました。どんぐりがたくさん落ちていて、「あった!!」「せんせ、ここ!」と自分で拾う子がいたり、「ここにあるよ」と声をかけると走ってきて「あった〜」と拾って見せてくれたりと、とってもかわいらしい姿が見られました。

乾布摩擦が始まりました。最初は服を着たままタオルで擦っていましたが、大きい子たちが脱いでしているのを見て真似をするようになり、今ではほとんどのお友だちが上半身裸で擦っています。タオルが手からこぼれ落ちると「やって」と保育教諭に巻いてもらったり、見よう見まねで自分で巻いたりする姿も見られ、とてもたくましくなってきました。

焼き芋大会がありました。サツマイモを選んで洗う時、バケツの中にそっと入れる子もいれば、上から入れて水しぶきがかかってしまう子もいて思わずみんなで笑ってしまう場面もありました。一生懸命洗い、保育教諭と一緒に「くるくるー」と言いながら、新聞紙とアルミホイルに巻いて焼き芋の準備をしました。初めての体験でしたが全員楽しんですることができました。



すもう大会

11月26日にすもう大会がありました。初めてのすもうに戸惑ってしまう子がほとんどでしたが、練習を少しずつ重ねることで取り組み方を知り、相手の子を押し出したり、抱き着いて押そうとしたり、1人ひとりが自分のやり方を見つけて楽しむ姿が見られました。この年齢なりに勝った時の喜びや負けた悔しさを感じることができ、いい経験になったと思ひます。相撲大会でついた自信を今後の活動に繋げていきたいと思ひます。



エピソード記録

いつものように園庭遊びに行こうとしていた時のことです。
保育教諭 「Aちゃん、おいで」
Aちゃん 「Bちゃん来ない」
と玄関の中をのぞいて、くつを履いていたBちゃんを見つけると、
Aちゃん 「Bちゃんおいで」
と声をかけていました。お友だちに自ら関わることが増え一緒に遊ぶことが楽しくなってきたようで、お友だちを待っている姿はとても微笑ましい一場面でした。



- 18日(金) 身体測定
- 23日(水) お誕生会
- 24日(木) クリスマス会
- 25日(金) お餅つき大会
- 29日(火)～1月4日(月) 冬休み